



令和2年度自治会等地縁による団体功労者総務大臣表彰の伝達式

12/16

長宮自治会会長である高橋昭男氏が自治会などの地縁団体の代表者として、多年にわたり在職し、地域活動を通じた良好な地域社会の維持形成への顕著な功績が認められ、総務大臣から表彰されました。



金杉ミリオンズ 見事に優勝



12/19

草加市と近隣市町から19チームが出場した第28回八千草野球連盟交歓大会において、金杉ミリオンズが5連勝して頂点に立ちました。

一緒に野球を楽しむ仲間を募集しています。



MACHI PHOTO

—まちのできごと—



夢を掴め！ 松伏の子どもたち！



「憧れの選手は石川遼選手です。」と語ってくれた松伏第二中に通う布施拓海さんは、現在プロゴルファーを目指して頑張っています。過去には、日本代表選抜の12歳以下の部で優勝した経験を持つ、まさに注目の選手です！



令和2年度 文化財写真展 「松伏町の原始・古代・中世」を 開催

12/12 ▶ 12/22

今後発売する『松伏町史 資料編 原始・古代・中世』の内容の一端を多くの方にご覧いただきました。

来年度の文化財写真展は「松伏町の近世」を開催予定です。お楽しみに！



まつぶし緑の丘公園インスタフォトキャンペーン #みどろフォト

みどりん賞
があるよ

まつぶし緑の丘公園内で撮影された素敵な写真に「#みどろフォト」をつけて、Instagramに投稿してください。素敵な写真はまつぶし緑の丘公園公式Instagramのアカウントで随時リポストさせていただきます。



応募締め切り：令和3年2月21日(日)

問合せ まつぶし緑の丘公園管理センター ☎991-1211